

20.05.2020

Wir sind immer für Sie da!

Mit einem Plakat stellen Stadtverwaltung und Klinikum Ludwigshafen Menschen in den Mittelpunkt, die in der Zeit der Corona-Pandemie in unterschiedlichen Einrichtungen und Berufsgruppen für die Bürger*innen der Stadt im Einsatz sind. Dazu gehören stellvertretend Beschäftigte in Berufen der Bereiche Medizin und Pflege, Polizei, Bundeswehr, Kommunaler Vollzugsdienst und Feuerwehr sowie Kindertagesstätten, Müllabfuhr und Bürgerservice. "Wir sind immer für Sie da!" ist der Titel des Plakates, mit dem auch der Einsatz der Mitarbeitenden während der Corona-Pandemie gewürdigt werden soll. "

Wir können gar nicht alle Berufsgruppen auf einem Plakat unterbringen, um zu zeigen, wie viele Menschen in den vergangenen Wochen in Ludwigshafen alles getan haben, um das gesellschaftliche Leben in der Stadt aufrecht zu erhalten. Dazu zählen selbstverständlich nicht nur Mitarbeitende im Öffentlichen Dienst sondern auch im Handel, in Betrieben und Unternehmen, bei der Post und Zustellfirmen, in den Redaktionen der Medien, um nur einige wenige weitere zu nennen. Sie waren und sind immer für uns alle da. Dafür sagen wir heute danke. Gleichzeitig wollen wir mit diesem Plakat den Menschen in Ludwigshafen versichern, dass wir unseren gemeinsamen Dienst zum Wohl der Stadt auch weiterhin leisten werden", so Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck, die auch Aufsichtsratsvorsitzende der Klinikum Ludwigshafen am Rhein gGmbH ist.

Die Plakate sind seit dem gestrigen 19. Mai 2020 im Stadtgebiet zu sehen.